

nominoë

— FONDS DE DOTATION DU CHU DE RENNES —

Le Rotary Bretagne-Mayenne aux côtés du Fonds Nominoë pour améliorer la vie de jeunes patients au CHU de Rennes



A travers le programme Interact, les jeunes du Rotary ont orchestré une collecte fructueuse pour soutenir le Fonds Nominoë-CHU de Rennes. Grâce à la mobilisation de lycéens et à la générosité de membres du Rotary, deux casques de réalité virtuelle sont mis à disposition des patients du service de médecine physique et réadaptation.

La réalité virtuelle offre une échappatoire créant des moments de distraction essentiels pour atténuer l'anxiété et améliorer le bien-être des patients. **Béatrice Orliquet, Gouverneure du Rotary Bretagne Mayenne en 2023-24** et **Christine Grimault, Responsable de la Commission Interact au sein du District et membre du Rotary club Cancale Pays de la Baie**, accompagnées des lycéens engagés dans cette action ont exprimé leur satisfaction : « Nous sommes heureuses et fières que la mobilisation des lycéens contribue à améliorer la vie des jeunes patients hospitalisés au sein du service de médecine physique et de réadaptation du CHU de Rennes. Ces casques de réalité virtuelle représentent une fenêtre vers des mondes apaisants et nous espérons qu'ils apporteront un soulagement et une diversion bienvenus. »

Louis, élève de Terminale à Vitré ajoute : « C'est très touchant de voir l'impact de notre geste pour des patients de notre âge. »

Sandrine Potin, cadre du service et **Marie Louis, Déléguée Générale du Fonds Nominoë** ont dit leur gratitude envers le Rotary: « Nous remercions chaleureusement le Rotary. Les casques de réalité virtuelle seront très bénéfiques pour les patients mais également pour le personnel soignant. Ils offrent une option précieuse pour créer une diversion lors de soins anxiogènes ou douloureux, contribuant ainsi à améliorer le bien-être des soignants. »

Contact : Marie LOUIS, Marie.louis@chu-rennes.fr - 02 99 28 99 90 – 06 22 00 47 24